



# 玉垣小学校だより

令和2年11月24日（火）学校通信 第13号

## ねんせい うりゅうぼくじょう うし え か 2年生 瓜生牧場で牛の絵を描きました

ねんせい は ぜちよう うりゅうぼくじょう ほうもん ぜんたい にゅうぎゅう しいく せつめい  
2年生が土師町の瓜生牧場を訪問しました。全体で乳牛の飼育について説明を  
聞き、たくさんの乳牛を見せていただきました。今年は新型コロナウイルス感染症  
のため、乳牛に触ることができませんでしたが、まじかに見ることができて  
牛乳がおいしく感じられるようになったと思います。子どもたちは、その後目の前  
にいる乳牛をしっかりと見て絵を描きました。毎年、貴重な経験ありがとうございます。



## ねんせい たいけん 1年生 ブックトークを体験しました

ことし すずかし がっこうとしょかんじゆんかいしどういんかつようじぎょう じっし  
今年も鈴鹿市が学校図書館巡回指導員活用事業を実施しています。このことによ  
り、毎週1回程度図書巡回指導員が学校に派遣されています。子どもたちの読書  
意欲を高めたり、読書活動を活発にしたりするための支援及び図書館業務の補助を行  
っていただいています。

この日は、1年生にブックトークをしていただきました。昔話の絵本を紹介の  
後、実際に絵本の読み聞かせもしてもらいました。



# ねんせい しょうぼうだん ぼうさい おそ 4年生 消防団から防災について教わりました

たまがき ちく しょうぼうだん かた がっこう き ねんせい  
玉垣地区の消防団の方に学校に来ていただき、4年生が  
ぼうさい がくしゅう ぼうさい みつ さ  
防災について学習をしました。密になるのを避けるために  
つく わ  
4つのコーナーを作っていたいただき、クラスごとに分かれて  
べんきょう たいいくかん かみしばい か じ おそろ おし  
勉強しました。体育館では紙芝居で火事の恐ろしさを教え  
うんどうじょう けむりたいけん しょう か き つか かた  
てもらいました。運動場では、煙体験と消火器の使い方を  
けいけん としょしつ しょうかかつどう み  
経験しました。図書室では、消火活動のDVDを見ました。



# ねんせい ちいき つた どうじんおど がくしゅう 3年生 地域に伝わる唐人踊りについて学習しました

ねんせい まいとし たまがき ちく でんとうぶんか どうじんおど  
3年生では毎年、玉垣地区の伝統文化「唐人踊り」につい  
てまなんでいます。とうじんおど ほぞんかい かた かかん き  
唐入踊り保存会の方に2日間来ていただき  
さいしよ れきし おし じつぶつ がつき  
き、最初は歴史について教えていただきました。実物の楽器  
いしやう おど み つぎ ひ じっさい いしやう  
や衣装・踊りを見せていただきました。次の日は実際に衣装  
をきておどりをまなびました。「ちいき ひと  
地域の人をつなげたい」「なかま  
ちから あ よろこ かん ちいき ひと おも  
と力を合わせる喜びを感じたい」など地域の人の思いに  
ふ  
触れることができました。

